

# Bienvenue à la Maison de Prière

Exalter le nom de Jésus ensemble, fasciné par la  
beauté de la radiance de sa face et voir une  
multitude trouver leur joie en Lui

C'est un privilège de passer ces temps de prière ensemble. L'expression de notre prière sera peut-être un peu différente de ce que vous connaissez. Voici courtement quelques points qui pourront vous aider à vivre la prière.

## **POURQUOI EXALTER JÉSUS :**

Car il en est digne. Il n'y a aucun autre nom sur terre ou dans le ciel qui puisse égaler l'infinie beauté de sa splendide radiance. En lui habite toute la plénitude de la divinité. Il est saint, complètement autre. Il est l'objet de notre affection et la source de notre satisfaction. Jésus nous a sauvés de la misère de notre vie de péché, par le don de sa grâce reçu au travers de la foi afin que nous puissions célébrer la gloire de sa grâce (Ephésiens 1-2). Par sa mort à la croix, le voile nous séparant de Dieu a été complètement déchiré et il nous invite instamment à nous approcher avec assurance de son trône de grâce et de gloire (Hébreux 4 : 16, Apocalypse 4). Il est tout en tout, ultimement suprême.

## **POURQUOI LA MUSIQUE ET LE CHANT :**

Bien chanter c'est prier deux fois disait Saint-Augustin. C'est le roi David qui a, pour la première fois, établi des musiciens et des chantres afin de servir la présence de Dieu par leur musique et leur chant (1Chronique 16). Son désir pour la présence de Dieu était si intense qu'il a voulu reproduire ce qui se passait autour du trône de Dieu, là où Sa présence demeure éternellement (Apocalypse 5 : 8). Dieu a créé l'esprit humain musical, la musique ouvre le cœur. Le prophète Elisée, alors qu'il devait prophétiser, a fait appel à des musiciens qui ont « libéré » l'onction prophétique (la main de l'Eternel) afin qu'il puisse faire ce à quoi il avait été appelé (2 Rois 3 : 15). C'est l'apôtre Paul qui nous exhortera à aspirer à la prophétie qui est le témoignage vivant de Christ (1 Corinthiens 14 : 1 ; Apocalypse 19 : 10).

Les musiciens et les chantres sont essentiels dans l'établissement de l'adoration d'intercession. Cela peut donc causer, pour certains, des nuisances sonores, bien que nous ayons investi beaucoup d'effort à ce que le niveau sonore soit le plus plaisant pour tous. Il n'est pas exclu que pour certains cela soit encore trop fort. Nous en sommes désolés. Etant conscients des différentes sensibilités, nous vous proposons des bouchons d'oreilles pour ceux qui le désirent.

## **POURQUOI CHANTER ET MÉDITER LA PAROLE :**

Depuis les temps anciens Dieu nous a fait don d'un trésor, celui de sa Parole. Le Psalmiste s'écriera : « Ouvre mes yeux afin que je contemple la beauté de ta Parole » (Ps. 119 : 18). Dans la longue tradition de l'Histoire de l'Eglise, la parole a été chantée à Dieu en réponse à l'exhortation que l'Apôtre Paul nous donne dans l'épître aux Colossiens 3 : 16 : Que la Parole du Christ habite parmi vous dans toute sa richesse : instruisez-vous... avec pleine sagesse ; chantez à Dieu, par des psaumes, des hymnes et des chants inspirés. C'est dans Ephésiens 5 : 18-19 que Paul nous commande d'être continuellement remplis de l'Esprit notamment en

chantant de tout notre cœur. Les répétitions dans le chant sont une forme de méditation chantée.

## **POURQUOI INTERCÉDER**

Jésus intercède auprès du Père, maintenant et pour toujours (Hébreux 7 : 25). L'univers entier est soutenu par la parole de Jésus (Hébreux 1 : 3). C'est par l'intercession que Jésus règne sur l'univers aujourd'hui et pour l'Eternité (Ps. 2 : 8). Jésus cherche des hommes et des femmes qui acceptent d'être partenaires avec lui dans la prière afin que son règne vienne sur la terre et que sa volonté se fasse ici comme elle l'est au ciel (Matthieu 6 : 10). C'est bien plus qu'un devoir, c'est un immense privilège.

## **COMMENT PRIONS-NOUS ?**

La musique fait partie de tous nos temps de prière. Que ce soit durant les temps d'intercession où nous prions pour différents sujets dans le monde en nous aidant de passages bibliques, ou que ce soit durant les temps d'adoration paisible où la Parole est méditée et chantée, la musique est toujours présente. Nous avons deux types de temps de prière principaux : l'adoration et l'intercession.

## **COMMENT POUVEZ-VOUS PARTICIPER ?**

Vous pouvez vous joindre au chant et à la prière des chantres et des intercesseurs présents ou simplement rester en silence, vous laissant imprégner par ce qui se passe. D'autres choses sont encore possibles comme lire votre Bible, méditer sur un verset qui vous touche, dialoguer avec Dieu en restant dans le silence, prendre part aux temps d'intercession, notamment en priant au micro...

## **POURQUOI CES TEMPS DE PRIÈRE SONT-ILS ŒCUMÉNIQUES\* ?**

Nous croyons que Jésus n'a qu'un corps et qu'une Epouse et que le fait de travailler à l'unité relationnelle est chère à son cœur. De plus, dans chaque tradition, il y a des trésors à découvrir et à vivre, bien que nous ne prétendions pas, là où nous en sommes, représenter la totalité de l'expression de la foi chrétienne.

---

\* Une unité dans la diversité où les dons que Dieu a donné aux uns et aux autres peuvent s'échanger afin de voir une manifestation de son royaume sur terre comme nous ne l'avons encore jamais vue.